



Kita-EM 2024

Passend zur EM in Deutschland hat heute unsere Kita-EM stattgefunden. Nach dem Frühstück haben sich alle Gruppen der Kita im Wald bei unserem Fußballfeld getroffen, für die der Förderverein uns zwei Tore gespendet hat. Die Zwerge und Krabbelkäfer haben auf der Zuschauerbank Platz genommen und der Gummibären- und Sternengruppe beim Einlaufen applaudiert. Die Gummibärenkinder und auch die Kinder aus der Sternengruppe haben sich jeweils ein Lied zum Einlaufen ausgesucht. Nachdem alle Kinder sich bei dem Fußballfeld versammelt haben, lief die deutsche Nationalhymne...wie bei einer echten EM 😊 Und dann ging unsere EM auch schon los, bei der Franzi unsere Schiedsrichterin war. Alle Mannschaften, die die Kinder im Vorhinein aufgestellt haben, sind gegeneinander angetreten. Die Kinder hatten großen Spaß und haben den anderen Kindern zugejubelt und ihre



selbstgebastelten Plakate zum anfeuern hochgehalten. Am Ende der Kita-EM hat jedes Kind eine Medaille erhalten.







